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« jE N’AI jAMAIS RENCONTRé dE TROll, 
MAIS Il M’EST ARRIvé dE RENCONTRER 
uNE Ou dEux pERSONNES quI AuRAIENT 
pRObAblEMENT du NAîTRE TROll. jE 
TENTE ENCORE dE CONvAINCRE lES gENS 
quE CETTE pIèCE EST uNE MéTAphORE 
dE CECI Ou CElA, MAIS lA véRITé, C’EST 
quE C’EST uNE pIèCE SuR dEux ENfANTS 
pAS TRèS SAgES ET uN TROll, ET CElA 
ME SuffIT.»

dENNIS KEllY 








